

Ressort: Entertainment

Klinik bestätigt kritischen Zustand von Michael Schumacher

Grenoble, 29.12.2013, 23:09 Uhr

GDN - Auch die Klinik in Grenoble, in der Michael Schumacher behandelt wird, hat am Sonntagabend einen "kritischen Zustand" des Formel-1-Rekordweltmeisters bestätigt. Französische Medien hatten zuvor berichtet, Schumacher habe eine Gehirnblutung erlitten und schwebe in Lebensgefahr.

Angeblich soll er bei der Einlieferung im Krankenhaus im Koma gewesen sein. "Schumi" war am Sonntagvormittag kurz nach 11 Uhr beim Ski-Fahren in den französischen Alpen verunglückt. Formel-1-Kollege Romain Grojean meldete sich unterdessen per Twitter zu Wort: Er sei mit allen seinen Gedanken bei Schumi und dessen Familie und hoffe, dass er schnell wieder gesund werde.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27604/klinik-bestaetigt-kritischen-zustand-von-michael-schumacher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619